

## CABOZ Action Past News / Anciennes Acutalités 2022 - Français

### **Novembre**

En novembre, une trentaine de membres du personnel de CABOZ Action et de SCOPACI ont été formés par des spécialistes de Rainforest Alliance sur les bases de la prévention du travail des enfants et sur l'approche « <u>évaluer et traiter</u> » de l'organisation. Cette approche est basée sur l'évaluation des risques, la prévention et la résolution constructive des problèmes par le biais de comités basés sur la coopération. En conséquence, trois comités seront établis à Soubré et à Duekoué, au cours des prochains mois : 1) Comité d'évaluation et d'atténuation des risques, 2) Comité des questions de genre, 3) Comité des doléances. Pour l'étude de base associée, les facilitateurs formés ont déjà interviewé 1/3 des 1600 producteurs de SCOPACI, en utilisant un questionnaire développé conjointement pour l'évaluation des risques au niveau des ménages.



### Octobre

Suite à une demande des habitants de Marcelinkro, nous avons installé deux réservoirs de collecte d'eau de pluie de 6000 litres près de l'école, ainsi que des panneaux solaires sur le toit pour alimenter la pompe et la lampe UV gracieusement offertes par Aqua Pura, ainsi que leur système de microfiltration Waterflow. Avec le soutien de Fulbert, notre chef de projet dans la région, les villageois ont créé un comité de l'eau, qui a aidé à installer le système d'eau et est responsable de son entretien. Les enfants et les enseignants de l'école, que les villageois ont construite eux-mêmes, ont désormais accès à l'eau potable.





## **Septembre**

Nous sommes heureux d'annoncer que Nathalie Windlin et Jey Wegner ont été nommées au comité et qu'elles participent déjà activement aux projets de CABOZ Action. Les élections officielles du comité n'auront lieu que lors de l'assemblée générale, probablement en mai 2023.

Nathalie Windlin, domiciliée à Zurich

Nathalie Windlin est agronome et travaille chez Bio Suisse au développement du Cahier des charges pour les cultures tropicales.

J Wegner, domiciliée à Berlin

J Wegner travaille en tant qu'indépendante dans le domaine de la coopération au développement, en se concentrant sur le développement des médias ainsi que sur les modèles de développement alternatifs.



## <u>Juillet</u>

Démarrage du projet AVEC/AGR et prévention des risques du travail des enfants. 8 nouveaux animateurs, y inclus 2 femmes, ont été sélectionnés et formés. Nous sommes reconnaissants à Rainforest Alliance pour son soutien.

## Juin

Les visiteurs de notre stand au Festival des Nations, le 12 juin à Nussbaumen, ont pu goûter au jus de cacao CABOZ fabriqué à partir de pulpe de cacao fraîche. Nous avons également vendu du savon ivoirien fabriqué par des femmes de l'ouest de la Côte d'Ivoire à partir d'écorces de café et de cacao brûlées.

La production de ce savon pourrait être une nouvelle activité génératrice de revenus pour les participants d'AVEC (groupes d'épargne et de crédit).





#### Mai

Notre 10e assemblée générale annuelle a eu lieu le 28 mai 2022 à Baden.
Kathrin Heitz Tokpa, présidente de CABOZ Action Côte d'Ivoire et résidant à
Abidjan, a fait une présentation inspirante de notre projet de groupes
d'épargne et de crédit (AVEC) et des activités génératrices de revenus qu'ils
ont permis aux participants de réaliser.

Rétrospectivement, nous sommes confiants que CABOZ Action a eu un impact positif dans les villages cacaoyers au cours des 10 dernières années. En voici quelques exemples :

- Les systèmes d'eau potable que nous avons installés dans cinq villages. Les comités locaux sont désormais chargés de leur entretien, mais peuvent faire appel à nos deux agents de projet pour un soutien si nécessaire.
- Le projet de diversification des revenus a permis de former plus de 500 jeunes des villages cacaoyers à la création de très petites entreprises locales. Cela a donné naissance à de nouvelles entreprises passionnantes, allant de la vente de vêtements d'occasion aux stands de nourriture et au broyage du manioc.



Nous avons célébré ces réalisations avec de délicieux mets ivoiriens et du jus de cacao fabriqué à partir de cacao frais CABOZ. Nous pouvons maintenant nous réjouir de poursuivre notre travail avec le soutien de CABOZ et de Rainforest Alliance, et de développer l'association locale de CABOZ Action en Côte d'Ivoire.



Photo (de gauche à droite): Kathrin Heitz-Tokpa, Joel Diet Bohon, Silvia Dingwall et Marie-Louise Nussbaumer.



## Avril

L'ambassadrice suisse Anne Lugon-Moulin (à gauche sur la photo) a rendu visite à l'un de nos groupes d'épargne AVEC à Cabozkro, près de Soubré, et a pu découvrir quelques-unes des très petites entreprises mises en place par le groupe, comme le

broyage du manioc.



# <u>Février</u>

Pompe (près de 50 m de profondeur) pour l'eau potable installée à Diégokro. La présidente de CABOZ Action Côte d'Ivoire, Kathrin Heitz Tokpa, visite ce village et 2 autres à Duékoué avec Lydie qui est responsable de nos activités dans la région. Kathrin a été impressionnée par le dynamisme des groupes villageoises d'épargne et de prêt.

